

NEWS

Kapolsek Cisayong Turun Langsung Awasi Logistik Pilkada di PPK Kecamatan Cisayong

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID

Nov 25, 2024 - 11:10



Polres Tasik Kota– Kapolsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota Iptu Hasan Basri turun langsung untuk memantau dan mengawasi pengamanan logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Kecamatan Cisayong Kabupaten Tasikmalaya, Sqbtu (23/11/24)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya memastikan logistik Pilkada, seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan pemilu lainnya, dalam kondisi aman hingga sampai ke tempat pemungutan suara (TPS).

Iptu Hasan Basri menyatakan bahwa pengawasan terhadap logistik Pilkada menjadi prioritas utama pihak kepolisian untuk menghindari potensi gangguan yang dapat merusak kelancaran jalannya pemilihan. Oleh karena itu, ia memastikan bahwa pengamanan dilakukan dengan ketat, baik di dalam gudang logistik maupun selama proses distribusi ke tingkat TPS.

“Penting bagi kami untuk memastikan semua logistik Pilkada aman dan tidak ada yang hilang atau rusak. Kami akan terus melakukan pengawasan di setiap tahapan, mulai dari pengamanan di gudang PPK hingga pengiriman logistik ke TPS,” ujarnya

Kapolsek Cisayong juga berkoordinasi dengan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) dan pihak terkait lainnya untuk menjaga ketertiban dan kelancaran distribusi logistik Pilkada. Pengamanan di PPK diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan dan memastikan tidak ada masalah dalam penyelenggaraan Pilkada.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama proses Pilkada. “Kami berharap masyarakat dapat mendukung Pilkada yang aman dan damai. Keamanan logistik adalah bagian penting dari keberhasilan Pilkada, dan kami siap mengawal agar semuanya berjalan sesuai dengan aturan,” tambah Kapolsek.

Dengan pengawasan langsung oleh Kapolsek Cisayong, diharapkan seluruh proses logistik Pilkada di Kecamatan Cisayong dapat terlaksana dengan aman, lancar, dan tanpa gangguan, serta memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyalurkan hak pilihnya pada Pilkada 2024.